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Stephen Mbithi Mwikya

Mein Name ist Stephen Mbithi, Dr Stephen Mbithi. Ich komme aus Kenia und vertrete dort
die Gartenbauproduzenten.

Hmm unsere Erfahrung mit dem Sortenschutz und der UPOV waren äußerst positiv. Seit
Kenia nämlich die Konvention unterschrieben hat und Verbandsmitglied wurde, stiegen im
Land die Investitionen in die hochwertigen Sorten, insbesondere beim Blumen- und
Gemüsesaatgut, die ansonsten nicht ins Land gekommen wären. Denn nun spüren die
Investoren dank des Gesetzes in Kenia eine Sicherheit bezüglich ihrer Investitionen in das
Know-How und in die Züchtungen.

Hmm, ich denke, daß unsere Mitgliedschaft bei der UPOV insbesondere dabei geholfen hat,
daß die Produzenten realisieren, daß Investitionen in bessere Züchtungen notwendig sind,
und noch wichtiger, daß diese besseren Züchtungen geschützt werden müssen, daß die
Innovatoren für Ihre Investitionen entschädigt werden und daß aufgrund des Vertrauens
zwischen Züchtern und Landwirten die Forschungsaktivität zunimmt, was für uns hilfreich ist.


